

# ニュージーランド、日本国交樹立70周年記念パーティー報告書

日時：2022年12月1日(木) 18:00～

会場：ニュージーランド大使館

出席者：山崎弘子(会長)、水野伸夫(副会長)

12月1日(木)午後18時よりニュージーランド大使館公邸でニュージーランド・日本国交樹立70周年記念パーティーが盛大に開催されました。大使館での3年ぶりの対面でのイベントでしたので、皆様和やかに歓談されていました。

大使ご夫妻も気さくにご対応いただき、又、大使館のスタッフともども久しぶりの有意義な一時を皆様と共有できました。

今回、招待された方々はニュージーランドに関係のある市民団体組織、姉妹都市として交流中心に活動されている組織が中心でした。

規制がないとはいえ、未だ感染が拡大している現状ですので、飛沫を避けながらマスクをした上での集まりとなりました。

パーティーは大使のご挨拶で始まり、今後NZと日本の関係が益々発展的に構築されることを願うお言葉でした。



マオリのダンス、ハカのパフォーマンスが会場の場をより一層活気づけてくれました。

日本ニュージーランド協会  
会長 山崎 弘子



クーパーニュージーランド大使と共に山崎と水野副会長